



Rodríguez Larreta celebró el Día de la Independencia en una escuela de la Ciudad. Participó del acto de izamiento de la bandera y sostuvo: "La educación es el camino hacia la libertad".

El jefe de Gobierno porteño, Horacio Rodríguez Larreta, y la ministra de Educación, Soledad Acuña, participaron este sábado del acto de izamiento de la bandera en la escuela N° 4 D.E. 1 Catedral al Norte "José Manuel Estrada", en el marco de la conmemoración del Día de la Independencia.

"Es simbólico festejar el día de nuestra Independencia en una escuela, porque hoy recordamos la libertad para los argentinos. Y es la educación el camino hacia la libertad. Lo que le va a permitir a los chicos elegir, que es lo más importante en la vida", remarcó el Jefe de Gobierno.

{youtube}J0W21DYO3Sw{/youtube}

En ese sentido, señaló la importancia de unir los valores de la independencia con lo que hoy necesita Argentina. "Por eso le damos tanta prioridad a la educación y por eso agradezco a toda la comunidad educativa de la Ciudad, porque pusieron todo el compromiso en el momento más difícil de la historia. Salimos adelante, defendimos entre todos la presencialidad y estamos trabajando en muchos programas para mejorar la calidad educativa", destacó.

El mandatario repasó otras medidas que se tomaron para acompañar el proceso de aprendizaje de los alumnos. "Este año hicimos un esfuerzo grande para poner más horas de los chicos en las escuelas, con los sábados para recuperar clases, con la jornada extendida. Todos sabemos que el tiempo perdido en la pandemia no se recupera, pero en la medida que recuperemos horas y contenidos, vamos a salir adelante", explicó.

Por último, señaló que "el sistema educativo público de la Ciudad de Buenos Aires es un gran orgullo".

Por su parte, la ministra Acuña afirmó que en las escuelas de la Ciudad "se trabaja todos los

días para construir la libertad”.

Y agregó: “Hoy, como todos los días, tenemos que recordar los valores que construyeron a nuestro país. Los valores se construyen desde la escuela, formando y dándole las herramientas a todos los chicos de la Argentina para que el día de mañana puedan elegir con libertad el proyecto de lo que quieran hacer, y podamos entre todos ser la Nación que los próceres de nuestra historia construyeron y pensaron para nosotros”.

Estuvieron presentes en el acto el jefe de Gabinete porteño, Felipe Miguel, y la subsecretaria de Relaciones Institucionales de la Ciudad, Carmen Polledo, entre otros funcionarios del GCBA.